

進路指導部だより

2022年11月号

「ようこそ先輩」を行いました

11月17日(木)、1・2年生進路学習「ようこそ先輩」を行いました。41期生～43期生の卒業生16名が来校され、職場や大学・専門学校などでの生活、高校時代のこと、進路に向けての取り組みなど、いろいろと話していただきました。

先輩から、みなさんへのメッセージを書いていたいただきましたので、紹介します。

41期 Uさん

『何かを継続する力をつけてください。そのために、部活や習い事を必死に取り組んで社会に出る準備をしてください。』

41期 Hさん

『もらった役割、担当を、責任を持って行動する。苦手なこと、新しいことに挑戦する。』

42期 Nさん

『提出物を出していたらいい事がある！テストも頑張って！』

42期 Oさん

『提出物を出す！テストで点数を取れない人は、提出物でがんばって！』

42期 Kさん

『「まだ大丈夫」と思っている人は、「今から」しっかりと勉強や提出物をやった方がいいと思います。』

43期 Sさん

『何でも1つ、打ち込める(続ける)ことを見つけて、今しかできないことをチャレンジして、楽しんでください！』

43期 Mさん

『仕事について想像できたか分かりませんが、少しでもイメージができたり、興味がわいてきたら嬉しいです。大変なこともあります、頑張ってください。』

43期 Nさん

『進路はできるだけ早めに考え出した方がいいと思います。周りの先輩にたくさん質問して、いっぱい情報を集めておくことが大切です。』

43期 Kさん

『遊び以外に、学校生活で打ち込めることを探して、打ち込んでください。』

43期 Hさん

『学校は休まず、遅刻せず、毎日来ること！提出物も出すこと。部活すること。今からしたいことを決めておくこと。友達といっぱい遊んで、いっぱい青春すること！！』

43期 Nさん

『話を聞いてくださり、ありがとうございました！3年生になると就職指導などで厳しいこともたくさん増えてますが、自分のためにも頑張ってください！』

43期 Iさん

『1年生、2年生で進路を決めておくと、3年生になってからすごく楽になると思うので、今のうちにオープンスクールに行ったり、ホームページを見たりするといいと思います。』

43期 Mさん

『勉強も青春もすること！！』

43期 Sさん

『1年生、2年生やから進路なんかまだまだやって感じると思うけど、本当にあつという間なので、思いっきり遊んで思いっきり勉強してエンジョイしてください。後は後悔のないように！！』

43期 Kさん

『勉強・部活・委員会、どれか1つでも頑張った方がいいよ！』

43期 Tさん

『勉強とメリハリをつけて、思いっきり遊ぶこと！後悔しない進路を選ぶこと！とにかく楽しむこと！』

